

**CONFESIÓN ÍNTIMA: RETAZOS**

Estoy hecho de “retazos”...pedacitos coloridos de cada vida que pasa por la mía y que voy cosiendo en el alma...que se añaden y se agregan a mí y me hacen ser como soy... En cada encuentro, en cada contacto, me voy haciendo mayor... En cada retazo, una vida, una lección, un cariño, una nostalgia...que me hacen más persona, más humano. más completo... Y pienso que es así como la vida se hace :de pedazos de otras gentes que se van convirtiendo en parte de mí también. Y la mejor parte es que nunca estaremos listos, finalizados...siempre habrá un retazo para añadir al alma... Por lo tanto, gracias a cada uno de vosotros que habéis formado y formáis parte de mi vida y que me permitís engrandecer mi historia con los retazos dejados en mí... Que yo también pueda dejar retazos de mí por los caminos y que puedan ser parte de vuestras historias. Y que así, de retazo en retazo , podamos convertirnos, un día, en un inmenso bordado de ...“NOSOTROS”



**DOMINGO ( 5º DE CUARESMA CICLO A**

Estamos a finales de la cuaresma y en puertas de la Semana Santa. Antes era inminente el bautismo de los catecúmenos (mayores) y de ahí las bellas enseñanzas de los evang. de estos domingos que son catequesis bautismales:

Jesús es el agua viva (Samaritana), Jesús es la luz (el ciego de nacimiento) y Jesús es la vida (resurrección de Lázaro) y que es el evang. de hoy.

La sed ,la ceguera y la muerte...el dolor es también una prueba para glorificar a Dios.

El llanto de Jesús ( de las pocas veces que lloró una fue con la muerte de su amigo) aunque sabía que iba a resucitarlo. La esperanza en el futuro da importancia y categoría al dolor presente aunque no lo destruye. Cuando un niño nace, nos alegramos aun a sabiendas de que algún día tiene que morir. Y ya entonces lloraremos. Jesús lloró como nosotros cuando se nos muere un ser querido. Jesús se nos presenta muy más cercano, más humano que nunca, como uno de nosotros en la debilidad.

Resulta duro el silencio de Jesús que espera dos días más y llega cuatro días tarde : ni va a curarlo, ni va a acompañar a sus amigas que sufren...es lo que llamamos “el silencio de Dios”. Y, como María le reprochamos : “ si hubieras estado aquí no habría muerto mi hermano”. Aunque María seguía demostrando fe en Él : “pero aún ahora sé que lo que pidas a Dios te lo concederá”...

Y Jesús, como siempre, ante esta respuesta de fe dolida le da la noticia y la catequesis :

**T. H.RM.N. R.S.C.T.R. P.RQ..**

**Y. S.Y L. R.S.RR.CC..N Y L. V.D.**

**En 2.019 (mayo) se arregló (amplió) la “calzá” por su parte izda. según se sale y se puso el quitamiedos al puente.**

**En octubre se hizo el camino a Pozos desde las vegas por la pesquera a la carretera junto al molino.**

**Se dio un buen toque a la residencia de mayores ( i ya queda poco |**



**Se arregló y amplió el camino a la Bardera por delante del Tejero introduciéndose muy adentro de las parcelas(hasta El Conejal) Se pintaron de nuevo las paredes del cementerio. Se cuidó de la limpieza de las calles en general y se logró más que le pese a los perros (sólo 5 ó 6 que aún andan sueltos :¿hasta cuando?)**

## EL "BENJAMÍN" DE LA FAMILIA (2)

Y nosotros tuvimos un "benjamín" en la persona de Jamín que si bien fue el más pequeño de sus hermanos varones no lo fue de hermanos entre ellos por cuanto detrás vino una niña, Eloína, que fue la "benjamina" pero falleció de muy pequeña y quedaron Flérido, Jeremías,

Ovidio y Jamín que no se llamaba Benjamín solo sino "Jesús-Benjamín."

Del año 1.897 al 1.933 (35 años), hasta a media docena de paisanos (a más de "Jamín Montes")

le pusieron el nombre de "Benjamín" y no he comprobado que estos fueran los más pequeños de los nacidos entre hermanos y, por ello, fueran los "benjamines" de las familias, dato que hasta se podría ver.

Y del 33 al 56, ningún niño recibió este nombre como primero de su bautismo.

Y de "Benjamina", ni una sola, que no es nombre bonito para féminas si bien los hay más "feos" y sí que se han "usado".

### MALA NOTICIA

En 2.018 y en Salamanca se han registrado nada menos que 2.500 casos de cáncer.

Afecta principalmente a hombres (1.500) frente a las mujeres (1.000)

Es referido principalmente a la próstata, al colon y al pulmón y el número es más progresivo cuanto más edad (hombres de 70 años para arriba).

Esta enfermedad afecta muy especialmente al enfermo pero es que también a sus familiares. Mucho ha progresado el tratamiento de esta enfermedad pero no ha sido para erradicarla del todo. El progreso ha estado más en las terapias, agresivas, a esta enfermedad y en los pronósticos que, cuanto más tempranos, más fáciles de tratar.

Los más importantes trabajos sobre esta enfermedad fueron hechos por dos doctores ligados a Salamanca: Eugenio Santos y Mariano Barbacid cuando estudiaban en E.E.UU.

Es una lucha constante la que se lleva a cabo contra esta enfermedad y hay que apoyar la investigación sobre la misma. Nos jugamos la vida muchas personas salmantinas, hasta 2.500 cada año.

Bien merece la pena el esfuerzo.



1.- Buscamos a un matrimonio, los dos nacidos en El Cubo u casados en El Cubo. Hoy estarían en la lista de mayores de 90 pero sin llegar a los 100.

2.- El nombre de él coincidió con el primer apellido de su abuelo paterno y el 2º de su abuela paterna pero lo llevó por ser el nombre (compuesto) de su padrino. Nombre compuesto que individualmente puede ser apellido y, de hecho, él lo tiene.

3.- Dos hermanas de él tienen otro nombre a más de aquel por el que las conocemos y son: Felicitas y Benjamina.

4.- El varón que buscamos tuvo un hermano (el mayor) que se llamaba Joaquín Evidio (también compuesto) y dos hermanos con el mismo nombre por la muerte, cuando pequeño, del que nació primero.

5.- Los abuelos paternos de los hijos del matrimonio que buscamos tuvieron tres yernos y dos nueras, todos de El Cubo, todos casados en el Cubo pero no todos murieron en El Cubo. (Ya o vive ninguno).

6.- Él es casi un año más pequeño que ella. Compartieron un monaguillo en su bautismo: Terencio Entisne. Y a más de él fue Benedicto Sevillano (luego sacerdote) y de ella Gaspar Vicente (luego sacristán y buen cantor)

7.- Las hermanas de él no se casaron por orden de edad sino como resultó en el camino...

UN PÁJARO POSADO EN UN ÁRBOL  
NUNCA TIENE MIEDO DE QUE LA RAMA SE  
ROMPA PORQUE SU CONFIANZA NO ESTÁ  
EN LA RAMA SINO EN SUS PROPIAS ALAS.

